

Bundesliga im Neufeldstadion!

Ein Hauch von Bundesliga wehte am Samstag, 12.02.2011 im Neufeldstadion als in einem Vorbereitungsspiel die Frauen des Sportclubs auf die des FC Zürich trafen. Ca. 180 Zuschauer verfolgten die gute Partie im Frauenfussball. Bei herrlichem Sonnenschein bewährte sich unser Kunstrasen der Fa. Gotec aus Weil bestens. So waren die Verantwortlichen der beiden Vereine voll des Lobes über den Kunstrasenplatz und des gesamten Umfelds beim SC Holzhausen.

Das Ergebnis mit 4:0 für Freiburg war somit fast nebensächlich. Gute Laune bei Spielerinnen und Zuschauern und die Freude bei den Kindern über die Autogrammkarten waren da schon wichtiger.



Impressionen

-



-



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

